
Pièces 7 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 83028

Prix 1 940 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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Villa  entièrement  rénovée  en  2022  vue  dominante  et  dégagée  mer  et  collines,

bordée  de  nature  et  proche  plage.Sur  un  terrain  d'1  hectare,  à  7  minutes  des

plages  et  du  centre-ville  du  Lavandou,  à  5  minutes  du  village  historique  de

Bormes-les-Mimosas,  la  propriété  est  située  dans  un  espace  naturel  protégé  au

calme  absolu.Elle  présente  279m2  habitables  exposés  sud-ouest,  5  chambres

dont  1  master  parentale,  3  salles  de  bains,  3  toilettes.La  villa  propose  une  belle

piscine rénovée 7x7 avec contrecourant, un jardin exotique parfaitement entretenu

avec des terrasses spacieuses et lumineuses.Situation ...

Villa  completely  renovated in  2022 with a dominant  and unobstructed view of  the

sea and hills, surrounded by nature and close to the beach.On a plot of 1 hectare,

only 7 minutes from the beaches and the town center of Le Lavandou, 5 minutes

from  the  historic  village  of  Bormes-les-Mimosas,  the  property  is  located  in  a

protected  natural  area  in  absolute  calm.It  presents  279m2  of  living  space  facing

south-west,  5  bedrooms  including  1  parental  master,  3  bathrooms,  3  toilets.The

villa  offers  a  beautiful  renovated  7x7  swimming  pool  with  counter-current,  a

perfectly maintained exotic garden with ...
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